
 

CONSEIL D’ÉCOLE  

DE L’ÉCOLE ALEXANDRE-TACHÉ  

Procès-Verbal 

Réunion du mardi 12 avril 2022 à 18h30  
 

Présidente : Gillian Anderson 

Vice-Président : Adon Marius (Absent) 

Trésorière : Sylvie Sonier 

Secrétaire : Yao Datté 

Directeur : Claude Viel 

Conseillers/ères : Caroline, Orso Mené 

Sonia Bélanger : Représente des Enseignants 

Conseillers Absents : Aminata Koné, Aurelienne Zago, Venant Rugusha Manegabe  

 
1. Mot de bienvenue, prière et reconnaissance des traités des Premières Nations et des Métis 

Énoncé de reconnaissance : « L’école Alexandre-Taché reconnait que les terres sur lesquelles 

nous sommes aujourd’hui, celles de la ville de Saint-Albert et de ses environs, sont situées sur le 

territoire ancestral et traditionnel des peuples des Premières Nations de l’Alberta ainsi que les 

Métis et font l’objet du Traité No 6. »  

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

Caroline propose qu’on ajoute un point sur le CINA 

Ordre du jour de ce mois a adopté le mois prochain 

 

3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 8 mars 2022 

Caroline propose 

Sylvie appuie 

Pas de contre 

 

4. Rapport du président 

4.1 Table des présidences 

 

La table des présidents n’a pas eu lieu 

 

4.2 Financement du ministère de l’Éducation (500$) pour aider les conseils d'école à s'acquitter 

de leurs responsabilités ou pour des activités de participation et d'engagement. 

(Proposition du CE de l’école ML, ateliers de la FPFA) 

 

Sylvie propose qu’on utilise cet argent pour faire des vidéos tic toc 

Le Conseil a finalement décidé de se joindre au Conseil de l’école Maurice Lavallée pour faire des 

vidéos.  

Caroline appuie 

La présidente va nous envoyer la lettre 

 

4.3 Absences des membres du CE et SPEF 

 

La présidente dit comme avec le nombre actuel le quorum est atteint, nous allons comme tel 

Sylvie est revenue sur la lettre que nous devons envoyer à AGLC. Elle va le faire. 

 

 

4.4 Suivi des discussions avec les membres du CSCN: cours d'été 

 

Le Directeur a discuté avec Monsieur Lessard, Peut-être proposition de modèle hybride avec le CFED 

Le CSCN va y travailler 

Sylvie demande si le temps permet de le faire ces vacances-ci 

Le Directeur, ça peut se faire vite 

La présidente va écrire une lettre au Conseil Scolaire. 

Sylvie Propose 



Caroline appuie 

 

5. Une autre lettre pour appuyer le Conseil scolaire pour le manque de construction d’écoles 

francophones 

 

La présidente propose 

Sylvie appuie 

 

6. Rapport l’agent de liaison avec l’ACFA (_______) 

 

L’ACFA est à la recherche un autre agent de liaison 

Le poste est donc ouvert sur leur site internet. 

 

6. Rapport de la direction 

6.1 Mise à jour des mesures sanitaires (La province a annoncé que nous avançons à la phase 2 

de l’assouplissement des mesures sanitaires.) 

6.2 Personnel de l’école :  

 Démission de Carmen Hunting (aide-élève)  

 Embauche de Blanche Dongo (aide-élève) 

 

6.3 Comité « La Tête Haute » - plan d’action sur le bien-être et la lutte contre la stigmatisation  

L’école a formé 20 élevés de la 7ème à la 12ème année pour lutter contre la stigmatisation et développer le côté 

bien être dans l’école. Trouver des idées et développer des projets 

L’école a reçu le sondage de satisfaction et des aspects qui touchent le bien être 

 

6.4 Liturgie de la résurrection – 19 avril 

 

Le père Philippe sera présent à l’école 

Il y aura un hommage a Sylvain l’élève décédé récemment 

 

6.5 Présentation de la pièce de théâtre 7-8-9 aux élèves 5-9 le 13 avril  

 

 

6.6 La Chicane Albertaine – L’école a un groupe musical qui participera à la compétition le 21 au 

24 avril 

Il y a un groupe de music de l’école qui va y participer 

 

6.7 Taché a du talent (Spectacle du printemps) le 5 mai 

Au total c’est un mois mouvementé 

 

7. Rapport des enseignants 

7.1 Conseil étudiant (activités d’école) 

 

7.2 Clubs et équipes sportives   

7.3 Projet du Carême (familles ivoiriennes) 

7.4     Mois de la francophonie : (programmation ISC)     

 

On recueille des fonds pour une famille ivoirienne 

On ramasse de l’argent pour le mois de la francophonie cet été un grand succès 

Mardi midi c’est le mois sur le stress 

Sport académie a commencé avec les 5,6. On commence avec le bowling et cross 

 

 

8. Courrier 

Pas de courrier 

 

9. Varia  

9.1. Le CINA 

Le sondage a été mis sur pose 

La FPFA vient d’envoyer un courriel pour dire que le sondage va reprendre 



   

 

10. Prochaine réunion: 10 mai 2022 

   

11. Clôture de la réunion  

  

Fin de la réunion à 19h08 

Préparé par : 

Yao Adjoumani Datté – Secrétaire  


